



Bartlett aplazaría comparecencia en San Lázaro por orden de Palacio Nacional

MÉXICO (REDACCIÓN).- A través de una llamada desde Palacio Nacional se dio la indicación de aplazar la comparecencia de Manuel Bartlett, director general de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), ante la Cámara de Diputados, con el fin de evitar que la actitud del funcionario pueda tensar los ánimos para los planes futuros del Ejecutivo Federal.

Fuentes de Político MX nos cuentan que desde la sede de la Presidencia de la República se pudo posponer la comparecencia de Bartlett ante las Comisiones de Energía y de Infraestructura de San Lázaro, con quienes se tenía que reunir aunque sin mucho ánimo.



Manuel Bartlett estaba citado para el próximo jueves 27 de octubre para comparecer como parte de la glosa del Cuarto Informe del presidente Andrés Manuel López Obrador, sin embargo notificó el aplazamiento hasta el próximo 3 de noviembre.

La solicitud fue admitida sin ningún sobresalto por parte de los diputados aliados, Manuel Rodríguez González, presidente de la Comisión de Energía, y Reginaldo Sandoval, de la Comisión de Infraestructura, de Morena y PT, respectivamente.

<https://politico.mx/bartlett-aplazaria-comparecencia-en-san-lazaro-por-orden-de-palacio-nacional>